
会 議 録 

会議の名称 第 2回那珂川市国民健康保険運営協議会 

開催日時 
令和 6年 12 月 17 日（火） 

19：00～19：40 
開催場所 保健センター2階健康増進室 

出 席 者 

1．委員 

 上野委員、田中委員、野尻委員、委員、 

 仲吉委員、小塚委員、岡藤委員 

2．執行機関（事務局） 

 中村部長、藤島課長、松原係長、本田、田中係長、竹本 

3．その他 なし 

配布資料 

・資料 1 令和 5年度特定健診・特定保健指導について 

・資料 2 令和 7年度那珂川市国民健康保険税率について（仮算定） 

・資料 3 令和 6年度 第 3回国民健康保険運営協議会日程調整 

議題及び審議の内容                      記録者：本田 

1．会長あいさつ 

 

2．報告事項 

(1) 令和 5 年度特定健診・特定保健指導の報告 

 事務局から説明 

質疑なし 

 

3．諮問「那珂川市国民健康保険税の税率の改定について」 

 市長代理として部長から会長へ諮問 

 

4．審議事項 

(1)令和 7年度標準保険料率の仮算定結果について 

 事務局から説明 

【質 疑】 

委 員：被保険者数減少は、後期高齢者医療制度への移行、社会制度改革による社

会保険への移行が大きいと理解できる。国民健康保険財政の実績と推計の

資料によると、令和 6 年度から完全に赤字解消されているということでひ

と段落ついたかなと思う。なお、資料の下部に「R7（推計）は現時点での算

定であり、今後の動向により大きく変わる可能性がある」とあるが、あま

り大きく変わると困るがどの程度変わる可能性があるか聞きたい。 

事務局：まず被保険者数の減少については、委員がおっしゃられたとおり、団塊世

代の後期高齢者医療制度への移行、社会保険の適用拡大に加えて全国的な

人口減少の波の影響もあると思われる。県内他自治体も、福岡市を除き、

被保険者数、ひいては人口についても減少傾向にあると考えている。 



次に歳入歳出については、令和 7 年度予算は現在算定中であるため金額が

変わる可能性があるということで、昨年度資料と同様の表記をさせていた

だいたところ。国保税の構成が変わるなどの大きな変更はない予定。 

 

5．その他 

(1)令和６年度 第 3回国保運営協議会の日程調整について 

 事務局から説明 

質疑なし 

 


